

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

François-Marie BUSSARD

La croix des Giettes

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1942, tome 41, p. 266

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

LA CROIX DES GIETTES

Il y aura une année le 15 août qu'une grande croix a été plantée aux Giettes, « au milieu des chalets bruns et des arbres verts du site enchanteur que les habitants de St-Maurice affectionnent particulièrement car ils y trouvent, en été, air frais et repos, » Nous nous plaisons à offrir aujourd'hui à nos lecteurs la reproduction photographique de cette croix due à la générosité de la famille Casanova, à Massongex.

Sur ses bras sont inscrits en lettres profondes ces mots :

Ave, Crux, spes unica



Photo : J. Pot, Monthey

On s'en souvient, car nous en avons parlé ici-même l'automne dernier, M. J.-B. Bertrand avait composé à cette occasion un poème qui fut lu par M. le chanoine Terrettaz, le jour de l'inauguration. Reprenons-en l'ultime strophe :

**Bois sacré, prends racine en cette forte terre,
Et, noirci du soleil, fendillé par les ans,
Vois longtemps, vois toujours de ton haut belvédère
S'incliner devant toi les chrétiens valaisans.**

La croix des Giettes, la croix sur la Cime de l'Est, que de signes émouvants et consolants de la foi et de la confiance qui animent les fiers habitants de notre pays.